

LAXOU

TENNIS À LAXOU : UN GRAND CHELEM POUR LES JEUNES

24/06/2016 à 05:00

Partager



Vu 11 fois



Une belle « ola » pour terminer la saison.



La traditionnelle dernière séance de l'année est consacrée à la fête. Benjamin Beisbardt et Julien Pruvost n'ont pas dérogé à cette règle. Ils ont organisé une belle journée récréative, ludique et tennistique.

Les 115 élèves de l'école de tennis n'ont pas pu tous se déplacer mais une grande partie a pu apprécier les exercices ou matches proposés par les « profs ». A côté des simples et doubles épiquement disputés par les plus grands, petits et moyens jouaient à divers jeux, pendant que d'autres, préférant la fraîcheur du club house, dessinaient sans faire de faute, ni de double faute.

A l'issue de cette journée, des récompenses ont été distribuées dans une ambiance « bon enfant » où chacun repérait le cadeau qui allait lui revenir.

Les parcours Galaxie, mis en place par la Fédération française de tennis, permettent à chaque élève, muni de son « passeport » de pouvoir déterminer s'il a acquis les compétences liées à la pratique du tennis, que ce soit dans son comportement, dans le respect de l'arbitre et également en matière de tactique et technique.

Comme pour les ceintures en judo, ce sont les serre-poignets qui sont de couleur et la gamme chromatique s'étend du blanc à l'orange, en passant par le violet et le rouge. Les plus « grands » se voient remettre des médailles de bronze, d'argent et d'or... ce ne sont pas des victoires en grand chelem, mais il faut un début à tout.

Benjamin Beisbardt, breveté d'Etat, et Julien Pruvost, assistant, enregistrent déjà pour les plus motivés, les inscriptions pour la saison 2016/2017 qui va arriver très vite. Comme chaque année, des stages d'été sont proposés les trois premières semaines de juillet et les trois dernières d'août, tél. 06.47.58.38.70.